



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

24.05.2019

Antrag

4. Flaggenmast für den Marienplatz. Europa sichtbar machen!

Der Stadtrat möge beschließen:

Auf dem Marienplatz wird neben den drei bereits existierenden Verankerungen für Flaggenstangen eine vierte hinzugefügt, um bei Veranstaltungen auch die Europaflagge auf gleicher symbolischer Ebene hissen zu können.

Begründung:

Europa spielt nicht nur in der jetzigen Wahlwoche eine bedeutende Rolle, sondern soll auch in den darauffolgenden Jahren voll gewürdigt werden. Offizielle Veranstaltungen auf dem Marienplatz werden bis jetzt von drei Flaggenstangen mit der Stadtflagge Münchens, der Staatsflagge Bayerns und der Deutschlandflagge symbolisch begleitet.

Gerade in Zeiten, in denen die Europafeindlichkeit zunimmt, ist die Symbolik eine wichtige Komponente, um die Idee von Europa weiter in die Gesellschaft zu tragen und ihr eine ebenbürtige Bedeutung zu erweisen. Das Hiszen der Europaflagge auf gleicher Ebene mit den drei genannten Flaggen ist nicht nur ein Akt symbolischer Kraft, sondern ein Bekenntnis der Stadt München zu Europa.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Prof. Dr. Jörg Hoffmann
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilinhofer
Stadtrat

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat